

AL DÍA

El diálogo social

El gran Eugenio Granell reivindica el surrealismo «porque la vida se vuelve imbécil». ¿Hay algo más surrealista que, por enfurruñarse con el gobierno, cerrar las tiendas en la ciudad que inventó lo de «el género dentro, por el calor?» Y no será por falta de diálogo social. El gobierno prometió diálogo social y ahí lo tienen, con su «paquete de medidas» incorporado. El portavoz del Gobierno no lo dice, pero lo debería decir: «Recuerden que estamos luchando por el honor de esa mujer, lo que probablemente es más de lo que ella hizo nunca por sí misma». (Está bien claro que el portavoz del gobierno se refiere a la «libertad de mercado»).

Los gremios no contestan, pero deberían contestar: «Oiga, mozo: ¿y no sería más fácil que, en lugar de intentar meter nuestro baúl en el camarote, metiera nuestro camarote dentro del baúl?» (Está bien claro que los gremios -tenderos, boticarios, librerías, etcétera- se refieren al «paquete de medidas»). Ciertamente es que la conversación no da para más, así que, aunque se cayera, sería desde muy abajo, lo cual que tampoco podría hacerse mucho daño. Y el caso es que a mí me hace gracia este portavoz. Apenas lleva tres meses y a Trevijano ya le ha inspirado un libro sobre la Transición. Desde luego es una gran mezcla política de coqueto -de «coq»- gallo Claudio de la Warner y de avisado George Stepanopoulos, asesor de imagen de Clinton. Y qué buen pelo tienen estos tíos, siempre como recién peinados por Daniél Blanco. A Stepanopoulos no se le conoce una sola idea, pero fue portavoz de la Casa Blanca y portada de «Vogue». Lo primero lo abandonó para escribir sus memorias por tres millones de dólares, y lo segundo le valió un contrato de comentarista político en una cadena de TV. Su breve paso por el cargo de portavoz lo marcó para toda la vida: «La reunión diaria a las siete y media de la mañana del equipo directivo de la Casa Blanca es la droga más fuerte que jamás he experimentado», declaró en una entrevista. ¡Qué país, los Estados Unidos! ¡Pues no dicen que allí te hace falta el carnet de conducir para comprar alcohol, cuando resulta que está prohibido beber y conducir? ¡Qué manera, la suya, de resolver contradicciones! Ya ven: ahora, les colocamos nuestro idioma y, a cambio, nos traemos su modelo policial y su método para disolver manifestaciones públicas, incluida la última del que lleva camino de convertirse en el próximo presidente, George W. Bush, que ha dicho una de esas cosas que, una vez estampadas, disparan la venta de camisetas: «La propiedad es libertad». Ahí tienen un lema nuestros gremios agraviados. Los más interesados en el tema pueden aprovechar las vacaciones para leer «La propiedad y la libertad» de Richard Pipes. Sí, señor. Pipes para nuestros gremios y para nuestro portavoz, las memorias de Stepanopoulos.

SUMARIO



Efe

DETIENEN EN BARAJAS A UN COLOMBIANO QUE OCULTABA MÁS DE 41 KILOS DE COCAÍNA EN FRUTA TROPICAL

Un ciudadano de origen colombiano fue detenido en Barajas por ocultar en papayas algo más de 41 kilos de cocaína procedentes de Bogotá, con los que podrían haberse vendido cerca de 207.000 dosis. La operación, que sigue abierta, ha sido realizada conjuntamente por la Guardia Civil y la Administración de Aduanas. (Página 9)



Julián de Domingo

MARATÓN DE PESCA EN EL PARQUE JUAN CARLOS I

Los aficionados a la pesca pueden participar hasta las 13,30 del hoy en el IV Maratón de Pesca. Una vez cogidas, las piezas se devuelven al agua.

Exposición de Morimura en la Fundación Telefónica

El pintor japonés Yasumasa Morimura expone sus cuadros dentro de la muestra PhotoEspaña 2000, en la Fundación Telefónica. Hasta el próximo 16 de julio en la sala de Exposiciones Temporales se podrá ver a través de sus obras su peculiar visión de la «Historia del Arte». En ella, ofrece una peculiar e irónica reflexión sobre algunas de las más célebres obras maestras de la pintura occidental, desmitificándolas.

Getafe: El 75 por ciento de los escolares, sin plaza pública

Sólo el 25 por ciento de los niños de 0 a 5 años de Getafe obtiene una plaza en un centro público. Este hecho provocará que el próximo curso escolar más de 300 pequeños no puedan ser escolarizados. Por ello, la Delegación de Educación en Infancia considera prioritario construir más plazas y la responsable de este área ha solicitado a la Comunidad de Madrid más presupuesto con el fin de solucionar este problema.

436 millones para remodelar el casco viejo de Vallecas

El Ayuntamiento ha aprobado el proyecto de la cuarta fase de las obras del Área de Rehabilitación Preferente de Puente de Vallecas por un importe de 436 millones. Esta cantidad se sumará a los 463 millones ya invertidos. El plan delimita la zona de actuación por las calles de Robles, Martínez de la Riva, Puerto Alto, Monte Perdido, Felisa Méndez y Concordia. Las obras afectarán a once calles y se revisarán todas las instalaciones de gas, agua, saneamiento y telefonía. Además, se está acometiendo la urbanización del bulevar de Peña Gorbea.

Página 4

Restauran el órgano de San Martín tras 40 años de silencio

Después de casi cuarenta años de «silencio» obligado, el órgano de la parroquia de San Martín de Valdeiglesias recuperó ayer la voz tras la restauración a la que se ha visto sometido por la dirección general de Patrimonio de la Comunidad, y que ha ascendido a más de diez millones de pesetas. Y para celebrarlo, anoche se celebró un concierto de música clásica que reunió a más de 500 personas que escuchar composiciones de Bach, Pachelbel o Bruna. El órgano se caracteriza por presentar estilos dispares: barroco tradicional y romántico francés.

Página 15

Página 7

Página 14